

18.01.2010 – 10:56 Uhr

## Migros fait don d'un million de francs pour Haïti

Zürich (ots) -

Après le terrible tremblement de terre en Haïti, Migros fait don d'un million de francs suisses destiné à l'aide immédiate aux victimes.

Ces fonds sont mis à la disposition de la Chaîne du Bonheur et de ses 16 entreprises partenaires. Certaines d'entre elles, actives sur place depuis de nombreuses années, sont à même d'agir dans l'urgence.

Zurich, 18 janvier 2010

Contact:

Nathalie Eggen, porte-parole FCM, Tel. 044 277 20 67,  
nathalie.eggen@mgb.ch, www.migros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100596671> abgerufen werden.